
 

1 

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

28. Januar 2025 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:57 

Protokoll: Laurenz 

Anwesende: Anna-Lena, Xenia, Ernst (Gast), Lisa, Pascal, Annika, Anna, Lisa (Gast), Dennis (Gast), 

Jana, Astrid, Wiebke, Jan, Lena, René, Willow, Timo (Gast), Laurenz, Robin (online), Daniel (online), Jule 

(online), Theresa (online) 

TOP 0  

Redeleitung 

● Anna 

Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 4. Februar 2025: Annika, Anna 

o Jana schreibt Ankündigung, dass die mittleren Größen ausverkauft sind 

o Anna-Lena bestellt Kittel nach 

Kommentare und Stänkereien 

● Fischgeruch während Fachschaftssitzung 

● Aktualisierung der Harnstoff auf der Website 

Berichte 

● Jana bereichtet vom KeXe 

− Die Mensa Academica schließt temporär im Juli 

− Beim Fachschaftenhopping wurde ein Schild aus einer Asbestwand rausgeschraubt  

● Jana berichtet vom Gespräch mit dem Studiendekan 

− Informatiker wurde exmatrikuliert und Widerrufsfristen sind verstrichen 

− Digitale Abgaben für Abschlussarbeiten, die ab dem 1. April angemeldet werden 

− Informatik-Professoren haben Angst, dass sie die E-mails mit den Abschlussarbeiten 

übersehen 

− Wir haben eine Zweiklassengesellschaft an der RWTH bezüglich Videoüberwachung 

− Das Recht der PA-Mitglieder zum Beiwohnen der Einsichten soll durch eine Änderung der 

ÜPO eingeschränkt werden  

▪ Absprache im PA und Ankündigung im „angemessenen Zeitraum“ notwendig 

− Professur von Prof. Königs soll nicht nachbesetzt werden 

− Professur von Prof. Bolm soll nachbesetzt werden, wenn dieser in den Ruhestand geht 

− Wir sollen kommunizieren, dass Vorlesungspräsenz wichtig ist, weil man so am besten 

lernen kann 

− Kommunikation der Freiversuchregelung an Erstis/Studis 

− Denkanstoß: Keine Bewertung der Erstsemesterklausuren? 
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Post und Protokolle 

● Protokoll vom 21. Januar mit Änderungen angenommen (Ja: 17, Nein: 0 Enthaltung: 6) 

● Hochschulevaluation der Chemie und Biologie 

● Awareness-KeXe im April 

Finanzen 

● Semestermittel wurden beantragt 

● Rückmeldung zur ESA-Abrechnung 21/22 

To-Do und Aufgaben 

● Kittel bestellen (Al, P) 

● Aufräumen der Ralleyhutsachen in die Villa (Y, S) 

● Werbung für Bierbachelor 

Public Service Announcement 

● Wir haben Prof. Kleemiß und Prof. Tauchert zum Geburtstag gratuliert 

Wanderpokal 

● Keine Nominierungen 

 

TOP 1: Studieninfotage 

• Montag, 03. Februar  

• Wir brauchen noch Unterstützer (3-4 Leute pro Schicht) 

− Im letzten Block noch mehr 

• Versuche: Blue-Bottle, Trockeneis mit Indikator, flüssiger Stickstoff 

• Separater Lehramt-Stand 

TOP 2: Sonstiges 

• Vorstellung der Fachschaft für Erstis unabhängig von der Ersti-Woche 
− In abgewandelter Form die letzten Jahre durch Tutoriumsgrillen  
− Vorschläge: Grillen, Sommer-/Winterfest, Spieleabende, Bastelabende, 

Pflanzentauschevent, Studynight 
− Trennung von „Spaßevents“ und Informationsveranstaltungen 

− Parallele Erstiveranstaltung zur Fachschaftssitzung 

− Oktober ist ziemlich vollgeplant 

− Erstiheft wird zu Erstiflyer, potenziell mit Fachschaftsinfos 

• Besetzung der BK Weinhold 

− 2 Hauptmitglieder, 4 Stellvertreter 

− Jana, Lena, Pascal, Robin, Timo, Annika  

• BK Hausen: Keine neuen Infos 

• Besuch aus Leiden am Donnerstag, 06. Februar (9:30 Uhr-13:30 Uhr): Na, Rn 

• Besuch von Schulklassen 06. & 10. März: I, (Ac, Y, Ti) 

• Rückmeldung von Prof. Simon bzgl. ACF-Durchfallquote 
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− Angebot über ein Gespräch mit Assistenten, Studis, Fachschaft und Prof. Simon 

− Missverständnis über die beschwerenden Personen (Die durchgefallenden Personen haben 

sich nicht direkt beschwert) 


